



Einverständniserklärung zur Reise ohne Reisekrankenversicherung

Ich, [], bestätige hiermit, dass ich über die möglichen Risiken und finanziellen Konsequenzen einer Reise ohne Reisekrankenversicherung informiert wurde. Ich bin mir bewusst, dass ich im Falle einer Krankheit, eines Unfalls oder anderer unvorhergesehener Ereignisse im Ausland die Kosten für medizinische Behandlungen, Krankenhausaufenthalte, Rücktransporte und andere Reiseunterbrechungen selbst tragen muss.

Ich verzichte ausdrücklich auf eine Reisekrankenversicherung und übernehme die volle Verantwortung für alle damit verbundenen Kosten und Risiken.

Ich versichere, dass ich die vorstehenden Informationen verstanden habe und dass diese Einverständniserklärung freiwillig und ohne Zwang abgegeben wird.

Ort, Datum: _____

Unterschrift: _____

Wichtiger Hinweis: Es ist dringend davon abzuraten, ohne Reisekrankenversicherung ins Ausland zu reisen, da die Kosten für medizinische Behandlungen im Ausland sehr hoch sein können und im Ernstfall existenzbedrohend sein können. Eine Reisekrankenversicherung bietet Schutz vor hohen Kosten und stellt sicher, dass im Notfall die notwendige medizinische Versorgung gewährleistet ist, auch wenn ein Rücktransport nach Deutschland notwendig wird. Selbst innerhalb der EU ist eine Reisekrankenversicherung empfehlenswert, da die Leistungen der europäischen Krankenversicherungskarte (EHIC) begrenzt sind und nicht alle Behandlungen abdecken.